

Von: [REDACTED]
An: [André von Peschke](#)
Betreff: Rückmeldung | Info
Datum: Donnerstag, 9. Juli 2015 14:03:26

Lieber Herr Dr. von Peschke,

noch mal ganz herzlichen Dank für dieses medizinische Wunder! Mir ist das volle Ausmaß davon, was mir gerade passiert ist (nämlich allem Anschein nach KOMPLETTE Beschwerdefreiheit), irgendwie erst richtig bewusst geworden, als ich mit dem Wagen auf die Bahn fuhr – und musste erst mal auf dem Seitenstreifen anhalten, da mir der Kreislauf einbrach angesichts dieses gewaltigen Eindrucks! Zwölf Jahre Kampf gegen den Verfall des Körpers haben ein Ende. Wie sagte der Rheumatologe zu Beginn meiner Schmerzlafbahn mit Anfang zwanzig: „Ohne MTX sitzen Sie in spätestens 10 Jahren im Rollstuhl“. Na denn...

Was ich eigentlich melden wollte: aus Schmerzlevel 3 ist nun seit heute Level 2 geworden. Und alle anderen Symptome (auch die neurologischen), die auf Ihrem Fragebogen stehen, sind praktisch verschwunden. Die Angst davor, dass es eine Scheinkorrelation geben könnte (zumindest was Knie & Hüfte angeht) ist zwar da, aber selbst dann wäre der Effekt aus Ihrer Behandlung immer noch der helle Wahnsinn!

Herzliche Grüße aus dem Sauerland

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED]

[REDACTED] by Avira Exchange Security]